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Mitgliederversammlung 2007  

des Go-Verbandes Baden-Württemberg e.V. im Deutsche n Go Bund e.V. 
 
Datum:  27.10.2007 20:50 – 21:30 
 
Teilnehmer: Dietrich Reimer (Vorsitzender), 
 Werner Rehm (Schatzmeister), 
 Burkhard Landskron (Protokollführer),  
 Peter Stoldt (zukünftiger Webmaster), 
 Thomas Schmid, 
 Jan Czeranski, 
 Tilo Dickopp, 
 Volker Stuhr, 
 Jakob Schmidt, 
 Peter Nübel. 

Protokoll 

Bericht des Vorsitzenden 
• 
•Derzeit hat der Go-Verband Baden-Württemberg ca. 220 Mitglieder. 
•Die finanzielle Situation ist gut. 
•Die Anzahl der Turniere pro Jahr sinkt, im laufenden Jahr fanden nur drei Turniere in Baden-
Württemberg statt. 
•Es gibt eine Reihe von Schul-Go-Aktivitäten an verschiedenen Orten. 
•Der Beitragsanteil, der an den DGoB abgeführt werden muss, wird vom DGoB um 10% erhöht, das 
bedeutet für den Landesverband Baden-Württemberg eine Mehrbelastung von ca. 1000 € pro Jahr. Eine 
Anhebung des Mitgliederbeitrags ist deswegen derzeit nicht notwendig. 
•Der Materialwart hat seine Aktivitäten beendet. Das restliche Material wurde an Tobias Berben verkauft 
und erbrachte einen Erlös von etwas über 1600 €. 

Bericht des Schatzmeisters 
•Der Bericht lag in geprüfter Form vor und wurde erläutert. Hier eine Zusammenfassung: 
  Kontoübersicht: Stand 1.1.2006: 4753,26 € 
  Einnahmeüberschuß in 2007: 1579,41 €  Kontostand 31.12.2006: 6332,67 €  
 
  Einnahmen insgesamt: 3525,50 € (Schwerpunkt Einzug des DgoB) 
 
  Ausgaben insgesamt: 1579,41 € (Schwerpunkte 13x13 Bretter, Turniere und Seminare) 
 
•Beschlüsse und Abstimmungen 

• Kann das BW-Go-Info, das bisher als Einleger mit der DGoZ verteilt wurde, in 
Zukunft über das Internet verbreitet werden? 

Allgemeine Zustimmung, es sollte jedoch einen Hinweis in der DGoZ geben. 

• Soll Peter Stolt die Betreuung der Website übernehmen? 
(Dies ist mit dem bisherigen Webmaster abgesprochen.) 
Zustimmung der Mitglieder. 
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• Ist die Verwendung finanzieller Mittel durch den Vorstand für Schul-Go, 
Profisponsoring (als Zuschuss) und Landesturniere in Ordnung? 

Zustimmung der Mitglieder 

• Entlastung des Vorstandes 
Dem Antrag auf Entlastung des gesamten aktuellen und bisherigen Vorstandes für das Jahr 2006 wird 
einstimmig zugestimmt. 

 
•SonstigesVorsitzender 
•Die Arbeitsbelastung des Vorsitzenden ist merkbar, die Resonanz auf Mails gering (z.B. Fragen zur 
Landesmeisterschaft).  

Es werden Mitglieder für eine Mitarbeit im Vorstand  und für die Nachfolge des Vorsitzenden 
gesucht. Turniere 
•Die Termine für Turniere 2008 werden über eine Umfrage per Mail durch den Vorsitzenden gesammelt. 

Einzelheiten zu einer möglichen Landesmeisterschaft  müssen noch geklärt werden.  


